
LA DICHIARAZIONE DEL D.G. STASI

Nel corso dell'incontro, tenutosi all'Auditorium, il direttore
generale, Maria Beatrice Stasi ha detto: “Sono stati
mesi molto complicati per tutti, tra distanziamento fisico
e cautele. Lo sono stati certamente anche per la vostra
preziosa attività rivolta ai nostri pazienti. Un’attività fatta
di passione, vicinanza e contatto, empatia, relazione e
calore umano. Tutti aspetti che non possono certo mai
mancare a una persona in sofferenza - ha proseguito la
d.g. - e che voi avete continuato ad alimentare in questi
mesi attraverso attività ‘nuove’, tecnologiche, spesso
anche fantasiose. Avevamo promesso che saremmo
ripartiti con nuove regole - ha aggiunto - ed ora, grazie
alle possibilità aperte dalle vaccinazioni, è giunto il
momento di avviare insieme questo percorso. La
principale attenzione nostra e vostra rimane la sicurezza
del paziente. Per questo non tutto tornerà come era
prima. Ma la strada è tracciata."  Maria Beatrice Stasi ha
poi concluso: "A voi tutti un augurio di buon lavoro e un
ringraziamento per quanto avete continuato a fare in
questi mesi."


